



Liebes Netzwerk,

pünktlich zu Weihnachten möchten wir, **Theresa Hein** und **Katharina Hajek**, uns mit einem herzlichen Gruß, einem kleinen Kick-off und ersten Terminen an Euch alle wenden:

Zu allererst möchten wir uns ganz herzlich und ausdrücklich für Eure Wahl **bedanken!** Wir sind uns dessen bewusst, dass wir in großen Schuhen stehen und möchten diese im besten Wissen und Gewissen ausfüllen. In diesem Zusammenhang gilt unser herzlicher Dank noch einmal Simon Kruschinski und Katharina Esau für die tolle Arbeit als Sprecher:innen von NapoKo in den letzten Jahren!

Wir haben die letzten Wochen genutzt, um uns auszutauschen und Pläne zu schmieden. Wie bereits in unserer Vorstellung angekündigt, soll unser Schwerpunkt das **Netzwerk(en)** sein. Wir möchten Menschen zusammenbringen: aus Wissenschaft und Praxis, aus unterschiedlichen Denkbereichen und aus unterschiedlichen wissenschaftlichen Organisationsstrukturen.

Welche Termine ihr Euch merken solltet, was Lunchbreaks und LinkedIn damit zu tun haben, warum das Ganze ein neues internes Kontaktmanagement braucht, wer wir eigentlich sind und wie ihr uns erreichen könnt, das lest ihr in diesem Weihnachtsgruß:

I. Hallo!

Theresa Hein lebt in Berlin und Hannover, ist seit zwei Jahren Mitglied im Nachwuchsnetzwerk politische Kommunikation und promoviert seit Januar 2021 als Freie Promotionsstudentin an der Freien Universität Berlin, am Lehrstuhl Organisationskommunikation bei Prof. Juliana Raupp zum

Themenschwerpunkt „Digitale Public Affairs“. In den Feldern digitale und politische Kommunikation, Social Media und Public Affairs arbeitet sie auch als selbstständige Beraterin.

Kontakt: www.theresahein.de; [LinkedIn](#); [Twitter](#); Mail: theresa@theresahein.de

Katharina V. Hajek ist gebürtige Münsterländerin, Wahlberlinerin und verbringt das nächste Jahr für einen Forschungsaufenthalt in den USA an der UC Berkeley. Sie promoviert als Stipendiatin an der Universität der Künste, Berlin über Prozesse politischer Motivation auf Basis von Freiheitseinschränkungen und arbeitet parallel als wiss. Beraterin eines Startups sowie in strategischen wie praktischen Kommunikationsprojekten.

Kontakt: www.katharina-hajek.de (im Relaunch); [LinkedIn](#); [Twitter](#); Mail: an@katharina-hajek.de.



Katharina (links) und Theresa (rechts)

II. Vernetzung ist ein Tu-Wort

Wir möchten die Infrastruktur dazu stärken, dass unser Netzwerk leichter und unkomplizierter in Kontakt treten kann. Vernetzung über soziale Medien ist dabei ein wichtiges Mittel. Folgt uns gern über **Twitter (@NapoKo_)**, viel wichtiger aber möchten wir Euch in die neue **Linkedin Gruppe** einladen. Sie dient der internen Vernetzung. Hier könnt ihr Kontakte teilen, Projekte sichtbar machen, Stellenanzeigen teilen und Kooperations:partnerinnen finden. Die Gruppe ist von uns kuratiert und umfasst neben Mitglieder:innen des Netzwerkes auch ausgewählte Personen aus Wissenschaft und Praxis, die NapoKo nahe stehen. Wir werden Einladungen senden, ihr könnt aber auch [über diesen Link direkt beitreten](#).

Zusätzlich möchten wir ab Januar mit den **Lunch Breaks** ein neues Veranstaltungsformat ins Leben rufen. In 45 Minuten laden wir zu einem niederschweligen, digitalen Miteinander zur Mittagszeit (vorerst 13-13.45 Uhr) ein. Ein:e Expert:in gibt einen frischen Input von etwa 15-20 Minuten und wir kommen ins Gespräch. Es ist ausdrücklich erlaubt, parallel zu essen. Die **erste Session findet am 18.1.22** statt. Thema und Einladung folgen. Wir lernen gemeinsam – schlagt gerne (auch eure eigenen) Themen vor, gebt Rückmeldungen zum Format und vor allem: seid dabei!

Last not least möchten 2022 für NapoKo gemeinsam gestalten. **Am 18. und 19. Februar 2022 laden wir deswegen zum Check-in ein:** Nach einem Input und get together am Freitag, widmen wir uns Samstagvormittag der Gestaltung des Netzwerkes. Eine Einladung folgt auch hier zum Jahresbeginn.

Das sind unsere Pläne – wir freuen uns, wenn Du sie mit uns in die Tat umsetzt!

III. Save the Dates!

Zu viel Text? Hier die Termine in der Übersicht:

- 18. Januar 2022, 13 Uhr Lunchbreak
- 18./19. Februar 2022, Check-in

IV. Kontaktmanagement

Damit wir Kontakt aufnehmen können, mehr über unser Netzwerk lernen und uns dabei Datenschutz-verantwortlich verhalten, arbeiten wir außerdem an einem belastbaren Kontaktmanagement. Dazu gehören Themen wie Mailinglisten, Kontaktverwaltung und Server. Wir möchten verantwortungsvoll mit dem Thema umgehen und nehmen

uns dafür Raum. Wenn jemand hier Expert:in ist freuen wir uns über Beratung aus dem Netzwerk.

Wir werden uns im ersten Quartal mit einer datenschutzkonformen Erhebung Eurer Kontaktdaten melden und bitten bis dahin um etwas Geduld.

Bis wir das Thema abschließend geklärt haben, nutzen wir vorhandene Listen und Kontaktdaten, um mit Euch in Verbindung zu bleiben. Ihr könnt dem natürlich jederzeit widersprechen. Schreibt uns dazu einfach eine E-Mail.

Last not least

Wir freuen uns auf zwei spannende Jahre mit Euch und melden uns Anfang des Jahres wieder mit Einladungen, Plänen, Themen und Projekten.

Jetzt wünschen wir Euch und Euren Liebsten aber erstmal ein schönes, ruhiges und nach Möglichkeit covidminimales Weihnachtsfest! Wir hoffen, ihr tankt gut Energie für ein spannendes Jahr 2022, das Euch mit Gesundheit, Inspiration und Vorfreude begrüßen möge!

Herzlich
Katharina & Theresa

